

## Chassée de son église, la communauté paroissiale de Sedlichtché, en Ukraine, se réunit pour prier dans une maison à la campagne



**Service de communication du DREE, 19.09.2023.** Il a fallu cinq jours à la paroisse Saint-Georges persécutée de l'Église orthodoxe ukrainienne pour organiser un lieu de culte temporaire au village de Sedlichtché, dans le district de Kamen-Kachirsky, en Volhynie (Ukraine), rapporte le site « Pravoslavnaïa jizn' » (*Vie orthodoxe*).

Le 13 septembre 2023, les fidèles ont été chassés de leur église. Vers 10 heures du matin, les partisans de « l'église orthodoxe d'Ukraine » ont brisé les serrures de l'église Saint-Georges et y ont pénétré. La saisie du lieu de culte s'est effectuée après le réenregistrement illégal de cette paroisse de l'Église orthodoxe ukrainienne dans « l'église d'Ukraine » par les autorités régionales de Volhynie.

« La communauté paroissiale a aménagé dans une maison particulière un local temporaire pour la célébration de la Divine Liturgie », informait le 18 septembre le service de presse du diocèse.

L'archiprêtre Igor Timochtchouk, recteur de la paroisse, a appelé les fidèles à continuer à porter dignement la lumière du Christ dans leurs cœurs. Suivant le communiqué du service de presse diocésain, « le prêtre a remercié les paroissiens de leur courage et leur a souhaité de continuer à se montrer dignes de leur nom de chrétien, dépassant les offenses personnelles et la douleur, et de s'en remettre en tout à Dieu qui est Amour. Car cet amour doit prouver que nous sommes chrétiens. Le Seigneur dit en effet dans l'Évangile : A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90764/>